

発行日 2015年11月

北葛だより みっちゃんの宅配便

日本共産党奈良県会議員団
奈良市登大路町30奈良県議会内 Tel 0742(27)5291
今井 光子 広陵町馬見北3-4-25 Tel&Fax 0745(55)8725

A portrait photograph of Yuko Obuchi, a woman with dark hair, wearing a light-colored blazer over a yellow patterned top.

メールアドレス: mituko38@amber.plala.or.jp



中学校給食実施や子ども医療費助成制度の窓口払いをなくすことなど住民の切実な要求で政府がどのようにしようとしているか問い合わせるために日本共産党奈良県会議員団、同地方議員団は10月21日、文部科学省・文化庁、国土交通省、厚生労働省、財務省の5省庁に要望書を提出。課題ごとに意見交換をおこないました



子どもの医療費・事実婚の一人親家庭の所得税控除・自衛隊施設の県内説教 県民の切実な願いで政府交渉

陸上自衛隊駐屯地問題

◇今井 奈良県の五條市への駐屯地誘致の要望に、防衛省はどのように回答しているのか。

◆防衛省 平成25年から奈良県より要望を頂いているが困難と回答している。今年度の調査費は風向きや地形など大規模災害対応のヘリポートが可能かどうかを調査するもの。これもサッカーで言うならキックオフ前で、フォイップルが吹かれていない。

◇今井 県は、国への期待が大きく、国が場所を決めてから県の広域防災拠点をつくるといっている。県消防学校は老朽化が著しく必要な訓練を県外に行っておこなっている。もうまたなしの状況、はっきりさせねば。

◆防衛省 駐屯地をどこにおくかは国全体の防衛計画で検討するもので、(奈良県内への駐屯地誘致は)きわめて困難ということは县に何度も伝えている。

◇初めて日本平和大会に参加しました。

◇平和はこれまで頑張つて戦ってきた人々がいたからこそ、今日の若者たちの戦いに引き継がれていく事を実感できた大変でした。

◇戦争法の廃止を求める統署名を来年の憲法記念日5月3日までに200万人集めようとした提起は、大いにやね嵌んでおりました。

を視察。私のふるむとて、福岡県が面積比で全国第3位の基地県であった事にショックでした。

◇いよいよは自衛隊基地として米軍基地がありますが米軍基地はなんと世界で最大の広さ。モスクワないし街を作られケリラ対策の訓練が行われています。世界遺産・軍事工場からて実弾訓練が行われています。横須賀から10分でオスプレイが飛行。△奈良県に軍事基地がないとのすばらしさを改めて実感しました。

子どもの医療費窓口無料にたいして
ペナルティをするのはやめるべき

◆厚生労働省 窓口無料になると、必要がないのに受診が増えて医療費が増えることになる。

◇今井 調査をしたのか。ペナルティをはずしたら財源はいくらかかるのか。

◆厚生労働省 特に調査を行ってはいない 試算もしていない。

◇今井 親は忙しくて、子どもが病気でもなかなかすぐに医者に連れて行けない。窓口負担があればなおさらだ。病気をこじらせ、結果、医療費が上がる。せめて試算くらいはすべき。

事実婚のひとり親家庭の所得税の控除を

◇今井 福祉サービスは入籍いかんにかかわらずひとり親家庭のサービスが受けられるが、税だけが控除されず、このため保育料、就学援助などで不利となっている。税控除の仕組みを改善するべき。

◆財務省 国税は民法上の家族しか対象にしていない。この課題は現在、議論はおこなわれているが、政府与党のなかには改正反対論も根強い。

一般会計補正予算に反対

「大立山まつり」に2億円 県は冬の観光の賑わいづくりということで、県内3箇所で行われている立山祭りを「平城京」に集めると同時に、青森の「ねぶた」を模倣したものを4台〔1台2100万円〕つくることを含む2億円を補正予算に計上。共産党は地域のまつりは地元を応援するべきで、その上、合意のないままにやることに反対しました。

県会議員の歳費 1割カットが実現します

今回、「維新」会派から県会議員の歳費1割削減の提案があり、共産党はかねてから3割カットを主張してきたこともあります。他会派に賛同を呼びかけ、全会派一致で議員歳費を1割カットする条例が可決されました。

